
広報はだの７月１５日号に関するアンケート

作成日： 令和５年８月２日

回答数

問１住宅用火災警報器を設置していますか。

項目

回答数

問２

項目

回答数

問３

問４広報はだのを読んで、ご意見がありましたらお聞かせください。
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14

34

設置している 設置していない

32 2

故障前に交換した 18

交換したことがない 12

項目 回答数

（問１で「設置している」を選んだ方へ）住宅用火災警報器を点検した
ことがありますか。

（問１で「設置している」を選んだ方へ）住宅用火災警報器の交換をし
たことがありますか。

したことがある したことがない

17

秦野市は計画とか構想とか沢山ありがちだけど、それってしっかり進められているのか
疑問。

未回答

1

未回答 4

伊勢原市は大山観光で賑わっている上に、小田急との連携で新駅を造る事になった。秦
野は一歩も二歩も遅れをとっている。新駅は秦野からも程近い場所だから、伊勢原市と
連携してまちづくりを進めるべき。戸川周辺では道路を広げたりしてまちづくりに向け
た事をするから、鶴巻でもそういった取り組みを考えていくべき。

警報器は命に関わる事だから、こうやって知らせたのだと思うが、今月の広報だけでは
なくて定期的にお知らせするべき。人の記憶はそんなに長く続かない。

ここ数年のたばこまつりは、外ステージも暑くなってきていて、熱中症の危険もある。
いっそのこと、ここで体育館開催でもいいのでは？
北海道北見市で職員間パワハラ問題で、担当部署の課長が揉み消した事が騒ぎになって
いる。秦野市でも市議がパワハラしたにも関わらず、その市議に対して謝罪も求めず市
長は黙ったままである。せめてでも、秦野市役所は北見市みたいになってほしくない。

たばこ祭の募金募集は、何も今までの現金スタイルに拘らなくていいのでは？電子マ
ネーでも出来るように、QRコードを掲載してもいいのに。
ここ数年でたばこ祭は時代に合わせて変えていっているのか？ただただ、惰性で進めて
いるような気がしてならない。
と思っているだけかもしれないから、こんな風に変えているよという事をお知らせして
ほしい。

秦野たばこ祭りは、既に開催日が決まっているので、もうどうしようもないが、9月は
もう暑い時期になっているので、10月とか11月に開催してほしい。

秦野たばこ祭りも時代に合わせてアップデートしてほしい。例えば、会場を思い切っ
て、カルチャーパークにしたらどうか？文化会館や体育館まで含めて一体的な会場にす
る事で、思い切り楽しめると思う。

故障したので交換した 0
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〇性別

項目 女性 無回答

回答数 3 0

〇年齢

項目 30歳代 40歳代 50歳代 60歳代 70歳代以上

回答数 3 6 12 3 64

伊勢原市の新駅は秦野市にとってもチャンス。鶴巻を中心とした街作りを進めてほし
い。

都市部は戸川周辺だけではなくて、鶴巻周辺のまちづくりもしっかり考えてほしい。伊
勢原新駅構想は秦野市にとっても重要な事だ。

設置したいと思ってますが価格はどのくらい掛かりますか

火災警報器も含めてだけど、定期的にわざわざ広報じゃなくてもお知らせを継続しない
と、忘れてしまうと思う。高齢者は特に。

男性

31

たばこ祭募金を現金だけじゃなくて、電子マネーも対応可能にしてほしい。QRコード決
済とか。
商品購入費の一部が募金される仕組みにしてほしい。
毎年同じようなプログラムだから、お試しでもいいから少し変えてみてほしい。場所も
本町小じゃなくて、もっと広い場所にしてほしい。人混みが多くてそれだけで暑苦し
い。
市政懇談会は何もこんな暑い時期にやらなくてもいい。折角、コロナで秋の比較的涼し
い時期だったのに、なぜ戻してしまったのか？役所の悪い所が出てしまっている。変え
て良かった事はそのままにするべき。

市役所の建物で暑さが全然違う。クールシェルターとかで市民にお知らせしているくら
いなら、なるべく市民に優しい建物にしてほしい。

10～20歳代

たばこ祭は中央公演などの広い場所でやったらどうか？市民の日は中央公園でやって、
たばこ祭は昔から頑なに何故か本町小でやっている意味が分からない。もっと、色んな
お店に色んな出店とかを出してもらってお金を取って、それを駅直通バスにした方が良
いと思うし、道路も比較的広いからいいと思う。


